



communiqué

N°:
No.: 180

Le 13 décembre 1984

CONFÉRENCE FÉDÉRALE-PROVINCIALE DES MINISTRES DU COMMERCE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, rencontrera ses homologues des provinces et des territoires la semaine prochaine.

Cette conférence fédérale-provinciale des ministres du commerce se tiendra à Ottawa mercredi prochain, le 19 décembre 1984.

Les ministres discuteront, entre autres, des sujets suivants:

- les perspectives futures des relations commerciales du Canada;
- l'établissement de plus grands liens de coopération et de collaboration entre le fédéral, les provinces et les territoires dans leurs efforts commerciaux à l'étranger;
- une vaste campagne de sensibilisation et de promotion des exportations à être mise sur pied dans les mois à venir.

M. Kelleher s'est dit confiant que les discussions se dérouleront dans un esprit de coopération et que la conférence contribuerait au succès de la conférence des premiers ministres prévue pour le 14 février 1985.

- 30 -

Pour plus de renseignements:

Jean Boisjoli
992-7332